

workshop, pelatihan, seminar/lokakarya dengan mendatangkan nara sumber yang berkompeten, mengadakan MGMP, kerjasama dengan Komite dalam dukungan dana pengembangan kurikulum

3) Dalam pengembangan pendidikan yang aktif, efisien, efektif dan kondusif, strateginya adalah dengan mengadakan work shop, pelatihan, seminar/lokakarya dengan mendatangkan nara sumber yang kompeten, mengadakan MGMP, meningkatkan pelaksanaan tata tertib dan disiplin baik siswa maupun guru, kerjasama dengan Komite dalam dukungan dana pengembangan kurikulum.

4) Dalam pengembangan lulusan yang cerdas, bertakwa, serta memiliki daya saing yang tinggi, strategi pelaksanaannya adalah meningkatkan kualitas pembelajaran, meningkatkan pembinaan ketakwaan dan budi pekerti, meningkatkan praktik dan pelatihan mata pelajaran, mengintensifkan program remii dan pengayaan, mengintensifkan program pendalaman materi pada jam-jam di luar jam pelajaran, kerjasama engan stakeholder, dengan komite sekolah maupun dengan orang tua siswa.

5) Dalam pengembangan SDM tenaga pendidik dan tenaga kependidikan yang memiliki kemampuan, kesanggupan dan kinerja yang tinggi strategi pelaksanaannya adalah menjalin kerjasama dengan Komite Sekolah, mengadakan pembinaan secara rutin, menyelenggarakan latihan kepemimpinan, menyelenggarakan

		FAX : 031 - 8415415
5	SK. PENDIRIAN Nomor Tanggal Instansi yang mengeluarkan	Wm.06.04/PP.03.2/4835/SKP/2002 13 Mei 2002 Departemen Agama Kanwil Propinsi Jawa Timur
6	KEPALA MADRASAH Nama Nomor SK Tanggal T.M.T Instansi Yang Mengeluarkan	Drs. H. Masyhadi, M.Ag 576/YPAU/SK-Y/VIII/08 18 Juli 2009 18 Juli 2001 Yayasan Pendidikan Amanatul Ummah
7	NAMA YAYASAN Nama Ketua Yayasan	Pendidikan Amanatul Ummah DR. KH. Asep Saifuddin Chalim, MA
8	ALAMAT YAYASAN	Jl. Siwalankerto Utara 56 Surabaya

Di MA Unggulan PP Amanatul Ummah Surabaya ini selalu melakukan apel pagi pada setiap harinya, yang isinya pembacaan surat yasin, motivasi, dan ditutup dengan Doa yang dipimpin oleh bapak pengasuh Pondok pesantren terkadang diwakili oleh Bapak kepala Madrasah semua ini dilakukan agar siswa-siswi bisa lebih mudah untuk menyerap pelajaran yang disampaikan oleh bapak ibu guru juga agar siswa bisa lebih cerah dengan seringnya membaca surat yasin banyaknya doa yang selalu dipanjatkan untuk mereka, dan dengan seringnya membaca surat yasin diharapkan agar siswa-siswi bisa lebih mudah untuk menghafalnya.

Guru dan murid memiliki hubungan interaksi yang sangat dekat, karena anak-anak didampingi oleh guru selama 24 jam, mulai dari pagi anak-anak didampingi guru formal dari pagi sampai sore, bahkan terkadang sampai malam, dan malam sampai pagi dan dibangunkan untuk sholat malam anak-anak didampingi oleh guru pesantren yang selalu siap untuk melayani.

Oleh karena itu hubungan antara siswa dan guru tidak seperti hubungan guru dan murid saja, bahkan hubungan lebih dari guru dan murid, ini semua terjadi karena guru tidak hanya memiliki tanggung jawab mengajar saja tapi juga membimbing, menyayanginya bahkan tidak sedikit siswa yang cerita masalah pribadinya. Fasilitasnya yang dimiliki pada kelas sangat mendukung diantaranya terdapat LCD dan komputer yang bisa

disini bagus sehingga dapat meningkatkan mutu dan memenuhi kebutuhan peserta didik.

Jadi, dapat diambil kesimpulan bahwa kedua madrasah ini memperoleh kepuasan yang berbeda terhadap kepuasan pelanggan terhadap budaya mutu pendidikan di MA Unggulan PP Amanatul Ummah Surabaya dengan MA Darul Ulum Waru Sidoarjo. Dengan penjelasan penulis mengatakan perolehan kepuasan yang di dapat lebih baik MA Unggulan PP Amanatul Ummah Surabaya dari segi budaya mutu pendidikan yang menjadikan kepuasan pelanggan meningkat. Namun bukan berarti budaya mutu pendidikan MA Darul Ulum Waru Sidoarjo tidak baik akan tetapi penulis mengatakan budaya mutu pendidikan di MA Unggulan PP Amanatul Ummah Surabaya lebih banyak program maupun kegiatan untuk mendukung dalam meningkatkan kualitas peserta didiknya.